

# 白内障手術「極小切開法」の時代へ

## 米国で開発、僅か2ミリの切開創からの吸引法 【専門医3冠】の村上茂樹院長が会得実施

人は高齢になると体に老化の現象が現れるが、日常生活に即、支障を来たすのが眼の視力低下だ。特に眼がかすんだり、まぶしくて物が見えにくくなる白内障は、水晶体（カメラ）というレンズの部分）が濁ってしまう病気で、放って置けば縫内障など余病も併発して、失明にもつながりかねない。

その白内障の手術に最近画期的な方法が取り入れられた。「極小（マイクロ）切開法（MICS）」と呼ばれるもので、従来、1.1ミリ以上も大きく切り広げて、水晶体の核を丸ごと摘出した。白内障の手術が、僅か2ミリ程度の小さい切開創から、濁った水晶体を超音波で細かく分解して吸引除去するという画期的方法だ。

一昨年アメリカで開発され、昨年から日本でも実施され始めた最先端の医療技

術。このため、全国の眼科医

でも実施している所は少な

いが、先頃「専門医3冠」を

取得して脚光を浴びた宇土

市南段原町の「むらかみ眼

### 最先端医療技術

科クリニックの村上茂樹

院長が、この技術をいち早く会得実施、またも注目を集めている。村上院長に聞

いた。

「先ず、手術による炎症を

最小限に抑えることができ

るだけではなく、創口の治癒

が

挿入できるため、創口の治

りも早く、強度も強く保てる

ことです。それによって術

後の乱視も発生せず、より

早い」というメリットがありま

す。

「白内障手術及び眼内レ

ンズの挿入手術ともに健康

保険の適用となり、この極

小切開法手術（MICS）で

も負担額は変わりません。

日帰り手術が可能となり、

「白内障手術とともに健

康の適用となり、この極

小切開法手術（MICS）で

も負担額は変わりません。

日帰り手術が可能となり、

「白内障手術及び眼内レ

ンズの挿入手術ともに健康

保険の適用となり、この極

小切開法手術（MICS）で

も負担額は変わりません。

日帰り手術が可能となり、

「白内障手術とともに健

康の適用となり、この極

小切開法手術（MICS）で

も負担額は変わりません。

日帰り手術が可能となり、